
 

Câmara Municipal de Itariri 
 

Estado de São Paulo 
GABINETE DO VEREADOR 

www.camaradeitariri.sp.gov.br E-mail diretoria@camaradeitariri.sp.gov.br 

 

 

REQUERIMENTO Nº 008/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que com referencia ao DEK, ao lado da Praça Prefeito João 

Franco, informe a esta Casa de Leis: a) qual a situação de ocupação dos BOX, se há 

algum vago; b) se há prioridade, quando do processo de licitação para a locação à 

deficientes físicos; c) qual a data prevista pra reforma da parte de madeira do DEK.  
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REQUERIMENTO Nº 010/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que envie a esta Casa de Leis cópia do Contrato da Empresa 

que presta serviço de transporte urbano de passageiros. 
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ASSINATURA 
Autor Vereador: Marcelo Britto  
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REQUERIMENTO Nº 020/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis se a Empresa que atua no 

setor de Reciclagem no bairro Raposo Tavares se está devidamente legalizada, em caso 

da referida Empresa estar legalizada, enviar a documentação pertinente a mesma e, em 

caso da Empresa em questão não estiver legalizada que seja tomadas as devidas 

providencias.. 
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REQUERIMENTO Nº 021/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, referente ao Processo 

Seletivo para professores realizado em 2017, se o mesmo cancela o Processo Seletivo 

realizado em 2015. 
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REQUERIMENTO Nº 022/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que envie a esta Casa de Leis, cópia do cronograma dos dias e 

itinerários do caminhão de lixo por Bairro, objetivando prestar esclarecimentos a 

população que questiona a este que subscreve ao presente.  

  

 

 

 

  

 

“PLENÁRIO VEREADOR HENRIQUE F. MONTEIRO, 02 DE MARÇO 2017” 

 

NOME 
 

ASSINATURA 
Autor Vereador: Marcelo Britto  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
 

 

 

 



 

Câmara Municipal de Itariri 
 

Estado de São Paulo 
GABINETE DO VEREADOR 

www.camaradeitariri.sp.gov.br E-mail diretoria@camaradeitariri.sp.gov.br 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 023/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, qual o motivo do atraso das 

diárias de alguns motoristas do transportes de pacientes do Pronto Socorro, pois 

segundo relatos de alguns motoristas o valor de R$ 20,00 é insuficiente para se 

alimentar quando em viagem para São Paulo ou Pariquera Açu, salientando ainda que 

alguns motoristas recebem R$ 30,00. 
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REQUERIMENTO Nº 025/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, se há data prevista para o 

inicio e termino das obras de reforma da E.M.E.F. Maria Augusta, pois os pais de 

alunos solicitam através deste Vereador que a este subscreve. 
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REQUERIMENTO Nº 041/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, quais as providencias 

adotadas pelo Departamento de Vigilância Sanitária, com referencia a fossa da 

residência n. 71 da Rua Vinte do Bairro Cooperativa, pois conforme chegou a meu 

conhecimento que a referida fossa está danificada e infiltrando esgoto na residência de 

vizinho que a residência de n. 81. Outrossim informo que conforme relatos da moradora 

da residência n. 81, a Equipe de Vigilância esteve no local por mais de duas vezes, e até 

o momento nada foi resolvido. 
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REQUERIMENTO Nº 049/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, solicitando que informe a esta Casa de Leis, qual o andamento do 

processo para aquisição de dois micro ônibus, para o transporte de pacientes aos 

Hospitais Regionais, pois até a presente data os pacientes estão sendo transportados por 

veículos em condições precárias, segundo relato de alguns pacientes e acompanhantes.   
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REQUERIMENTO Nº 057/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, solicitando que informe a esta Casa de Leis, qual a data prevista 

para a afixação na parte externa das Creches e Escolas Municipais, do cardápio 

alimentar semanal, conforme Indicação N. 040/2017 de 09/02/2017, de autoria deste 

que subscreve ao presente.   
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REQUERIMENTO Nº 058/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, solicitando que informe a esta Casa de Leis, qual o critério usado 

para chamada dos Professores para aulas eventuais; se deve ser chamado pela ordem de 

classificação do Processo Seletivo; ou se a ordem de escolha é prerrogativa da Diretora 

da Escola. 
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REQUERIMENTO Nº 059/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, solicitando que informe a esta Casa de Leis, qual o maquinário 

disponível e em condições de uso para a aplicação da Lei Complementar n. 060/2010, 

que regulamenta a utilização por terceiros, (máquinas, ônibus, vans, Kombi,), pois este 

vereador foi questionado por alguns agricultores deste município que desejam utilizar os 

equipamentos em questão para reparos nas Estradas particulares, facilitando assim o 

escoamento da produção agrícola. 
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REQUERIMENTO Nº 065/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, solicitando que informe a esta Casa de Leis, qual o prazo previsto 

para o conserto das instalações elétricas do ESF-4. 

      Justifico o presente tendo em mente que este que subscreve ao 

presente esteve in loco e constatou junto aos funcionários que, após a instalação de 

alguns aparelhos de ares-condicionados, o prédio começou a apresentar vários 

problemas elétricos, principalmente no tocante as lâmpadas que não acendem e quando 

acendem queimam constantemente e também os computadores quando ligados, 

apresentam odor de queimado. 
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REQUERIMENTO Nº 066/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, solicitando que informe a esta Casa de Leis, qual o prazo previsto 

para o ajuste técnico do Sistema E-SUS, do Posto ESF-4. 

         Justifico o presente tendo em mente que este que subscreve ao 

presente, esteve in loco no ESF-4, constatando que desde o dia 25/04/2017, o sistema 

está inoperante, relato ainda que os funcionários tem que abastecer ‘alimentar’ 

diariamente todo o sistema, e que, com a falta de operacionalidade do referido sistema, 

estão acumulando os trabalhos, e que a falta da ‘alimentação’ diária do Sistema E-SUS, 

poderá gerar sérios problemas em relação a repasses financeiros, o que prejudicará em 

muito a nossa população. 
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REQUERIMENTO Nº 069/2017. 
 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe as esta Casa de Leis, se consta no cronograma do 

Executivo Municipal, data prevista para uma reforma básica na EMEI do Bairro Nova 

Itariri. 

   Justifico o presente, tendo em mente a recente visita deste que 

subscreve ao presente, na Unidade Educacional supra, onde constatei os seguintes 

problemas estruturais: a) paredes rabiscadas com palavrões; b) pintura antiga e 

embolorada em sua totalidade; c) odor fortíssimo de fossa, oriundo do banheiro ao lado 

da cozinha; d) nos fundos há necessidade de cimentar um espaço pequeno  para as 

crianças fazerem atividades lúdicas extra classe; e) fios e tomadas expostos; f) 

instalações elétricas necessitando de reparos. Informo ainda que, foi de conhecimento 

da gestão passada, e que nada fez para sanar os problemas relatados, e que também 

somos conhecedores das dificuldades no tocante a verbas próprias pelas quais neste 

início de gestão, o Executivo passa, mas que, diante ao exposto, realmente se faz 

necessária ao menos uma atenção especial na estrutura básica na EMEI do Bairro Nova 

Itariri,  para maior segurança e conforto das crianças que ali estudam. 
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REQUERIMENTO Nº 070/2017. 
 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que envie a esta Casa de Leis, cópia do Projeto e da planilha, 

de custos da reforma prevista no Prédio da EMEI Maria Augusta. 

     Justifico o presente, para poder proceder fiscalizar e analisar 

com maior eficiência a Empresa que prestará os serviços de reforma na referida Escola, 

dando-se assim a transparência necessária nos serviços públicos realizados no 

município.  
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REQUERIMENTO Nº 083/2017. 
 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que com referencia a Lei Municipal Nº. 1.882 de 22/05/2014 

que autoriza o Executivo Municipal a celebrar convênio junto a SABESP, para 

realização de Obras de reposição de pavimentação no Município, informe a esta Casa de 

Leis o seguinte: a) se existe convênio celebrado e se o mesmo está em vigor, em caso 

positivo enviar a esta Casa de leis cópia do Convênio; b) informar se a SABESP, está 

em dia com os pagamentos referentes a ‘tapa buracos’, feito pela Prefeitura Municipal, 

incluindo-se os da Administração Municipal anterior. 
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REQUERIMENTO Nº 085/2017. 
 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, qual a data prevista da 

abertura de Licitação, para o aluguel dos Boxes vagos no Terminal Rodoviário, Praça 

do Coreto e Dek, caso haja. 

      Justifico a presente  pelo fato de que ao procurar o Funcionário 

do Setor da Tributação da Prefeitura Municipal de Itariri, fui informado que o 

levantamento de dados já fora feito, e ainda que, o Departamento Jurídico informou que 

está a disposição do Chefe do Executivo para que se faça a Licitação, assim sendo, 

também é grande a procura de moradores por esses Boxes, tendo em mente a taxa de 

desemprego em nossa cidade.     
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REQUERIMENTO Nº 089/2017. 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

 

                              Os Vereadores abaixo assinados requerem a V.Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que seja informado a esta Casa de Leis,  se o poder executivo 

tem ciência real das condições que se encontram os veículos de transporte escolar da 

empresa que detêm a terceirização.  

                             Justifico o requerimento, por ter inúmeras reclamações de pais 

de que seus filhos não estão sendo transportados de forma adequada. 

                             Relato ainda que o veículo que faz a linha do bairro Laranja 

Azeda, fica as vezes lotado, não havendo sequer espaço para as crianças sentarem e que 

recentemente, o que faz a linha do bairro Bom Jardim, quebrou e as crianças tiveram 

que chegar a seus destinos a pé, segundo relato dos moradores, e mediante este 

requerimento, solicito ainda que informe se foi realizada a devida vistoria nestes 

veículos e aplicada as devidas notificações caso tenha alguma clausula do contrato 

vigente sendo descumprida. 
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REQUERIMENTO Nº 090/2017. 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

Os Vereadores abaixo assinados requerem a V.Exa., ouvida a Casa, para que 

seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de 

Itariri, para que consulte o departamento jurídico e informe a esta Casa de Leis se é 

possível e legal a contratação, mediante processo seletivo, de estagiários de cursos 

técnicos, tendo como contrapartida por essas horas de trabalho, transporte até a cidade 

onde estudam. 

Justifico o presente requerimento, haja visto nossa cidade ter grande numero de 

estudantes que se deslocam para cursos técnicos em municípios vizinhos, que também 

precisam de estágio para melhor qualificação e currículo. 

Justifico também pelo fato de que se for possível, que seja feito em caráter 

emergencial, pois o curso técnico tem um tempo e que assim, os estagiários também 

ajudariam a melhorar os serviços de administração publica, pois um dos princípios que 

a reagem, é o da Eficiência, previsto no artigo 37 da Constituição Federal de 1988. 
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REQUERIMENTO Nº 091/2017. 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

Os Vereadores abaixo assinados requerem a V.Exa., ouvida a Casa, para que 

seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de 

Itariri, para que informe a esta Casa de Leis a respeito da empresa de transporte 

instalada na entrada do bairro Cooperativa, cujos caminhões tem afixado na parte 

superior do para brisas o nome GRANADA: 

1. Qual a razão social e CNPJ da empresa; 

2. Se a empresa está em dia com os pagamentos dos Tributos municipais; 

3. Qual o ramo que exerce e; 

4. Solicita cópia de alvará de licença. 

 

 

 

 

 

  

“PLENÁRIO VEREADOR HENRIQUE F. MONTEIRO, 02 DE JUNHO DE 2017.” 

 

 

NOME 

 

ASSINATURA 

Autor(a) Vereador(a):Marcelo Britto  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 



 

Câmara Municipal de Itariri 
 

Estado de São Paulo 
GABINETE DO VEREADOR 

www.camaradeitariri.sp.gov.br E-mail diretoria@camaradeitariri.sp.gov.br 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 092/2017. 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

Os Vereadores abaixo assinados requerem a V.Exa., ouvida a Casa, para que 

seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de 

Itariri, para que seja informado de há prazo para afixação de lombada e pinturas de 

faixas com redutores de velocidade na Rua Nabi Kian, de frente a pizzaria Casa da 

Kátia. 

 Recentemente, esse vereador foi procurado por alguns moradores do município 

que alegam que no local indicado, os veículos passam com velocidade excessiva, 

colocando em risco os que por ali transitam. 
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REQUERIMENTO Nº 094/2017. 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

Os Vereadores abaixo assinados requerem a V.Exa., ouvida a Casa, para que 

seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de 

Itariri, para que seja informado qual a situação em que se encontra o processo referente 

a construção do Portal do Bairro da Igrejinha e qual a data prevista do início das obras. 

 Justifico o presente devido estar afixada no entroncamento da estrada que dá 

acesso ao bairro da Igrejinha com a Rodovia Padre Manoel da Nóbrega, uma placa 

demonstrando que a Obra em questão teria início em 30/01/2017 e término previsto para 

28/07/2017, e que no caso não ocorra o que está sendo informado na referida Placa a 

mesma seja retirada, para que não haja dúvida perante a população, tendo em mente o 

princípio da boa Administração.   
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REQUERIMENTO Nº 095/2017. 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

Os Vereadores abaixo assinados requerem a V.Exa., ouvida a Casa, para que 

seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de 

Itariri, para que seja informado a esta casa de Leis se há previsão de Projetos 

relacionados ao uso constante da Praça do Coreto, Praças da Rua do Comércio, 

extensivo aos demais bairros, dentro das possibilidades. 

 Justifico o presente devido haver a necessidade de se promover meios para a 

população fazerem uso desses locais nos finais de semana, com a diversão e animação 

para crianças, jovens e adultos, o que traria maior geração de renda ao Comércio local. 

Outro ponto a abordar é da necessidade de que algo seja feito em caráter emergencial, 

haja vista o início de concentração de pessoas na iminência do uso de entorpecentes e o 

afastamento das famílias desses locais, pois na ausência de Eventos, as pessoas se 

deslocam para outros municípios ou ficam a mercê de ilícitos penais em nossa cidade. 
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REQUERIMENTO Nº 097/2017. 
 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis o que segue: 

1. Se há um mapeamento a respeito de se verificar se há 

desmatamento clandestino ou não e cortes de barrancos com 

retiradas de terra desde a gestão anterior até os dias atuais, 

em nossa cidade. 

2. Se há esse mapeamento, quais as condições encontradas e 

providências tomadas; 

3. Se não há, requer saber a possibilidade de se contratar uma 

empresa especializada para mapear, haja visto se tratar de 

preservação ambiental e cuidar desse enorme patrimônio 

que temos, haja visto todo o empenho de Vossa Excelência 

em tornar o município num futuro próximo em “Cidade 

Turística”, sendo que o que temos para isso são as nossas 

belezas naturais; 
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REQUERIMENTO Nº 098/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que tenha este requerimento como sugestão  e que também 

informe qual a possibilidade de ser feito uma “força tarefa” com maquinários 

especializados, cascalhamento e roçada em todas as ruas do bairro Parque Serramar. 

       Justifica-se o referido requerimento haja visto que o bairro sofre 

a anos com o descaso do poder público no tocante a manutenção de suas ruas, pois estão 

literalmente intransitáveis. 

      Sabendo da preocupação e esforço de Vossa Excelência para 

recolocar  nossa cidade nos eixos e também das dificuldades em que se passa os cofres 

públicos a nível nacional, apresento esse documento para mostrar as dificuldades de 

acesso dos moradores aos demais bairros, a dificuldade do transporte em atender os 

estudantes e o fato comprovado de que os moradores mal conseguem sair de casa, como 

forma de sugerir essa força tarefa para de uma vez por todas sanarmos em partes os 

problemas daquele bairro tão carente e necessitado dessa manutenção. 
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REQUERIMENTO Nº 099/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de leis qual o prazo para que seja 

atendido a Indicação de Nº 262/2017, referente a manutenção da estrada “Campo da 

Brahma”, pois há relatos de moradores que a manutenção dos veículos é constante, haja 

visto as más condições do referido local. 
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REQUERIMENTO Nº 100/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis qual o real procedimento a ser 

tomado pelos moradores de casas do CDHU do bairro “Casas Populares” POP no 

tocante as escrituras e documentações definitivas. 

      Informo a Vossa Excelência que fui procurado por alguns 

moradores que informaram que estão com suas casas quitadas e que ao procurarem a 

prefeitura na gestão anterior, foram informados que deveriam requerem diretamente no 

CDHU e por lá, informaram que quem faz os pedidos é a prefeitura, detentora de seus 

assentamentos, fato esse não apurado por esse que o subscreve. 

  

 

  

 

“PLENÁRIO VEREADOR HENRIQUE F. MONTEIRO, 13 DE JUNHO 2017” 

 

NOME 
 

ASSINATURA 
Autor Vereador: Marcelo Britto  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
 

 

 



 

Câmara Municipal de Itariri 
 

Estado de São Paulo 
GABINETE DO VEREADOR 

www.camaradeitariri.sp.gov.br E-mail diretoria@camaradeitariri.sp.gov.br 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 108/2017. 
 

Retirado da pauta 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, a respeito da construção e 

aquisição das Casas Populares a serem construídas no Bairro Vila Boa Esperança: 1. 

Qual a localização exata do local a serem construídas; 2. Qual a quantidade de Casas a 

serem construídas; 3. Qual o prazo para início e término das obras; 4. Qual o critério 

que será adotado para que a população participe do processo de aquisição das referidas 

Casas Populares. 

   Justifico o presente tendo em mente a recente publicação em 

jornal local e rede social, o que causou certa ansiedade à população e nós, Vereadores 

necessitamos das informações supra solicitadas, para que de uma forma mais concreta a 

população esteja ao par das questões que envolvem a Casas Populares. 
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REQUERIMENTO Nº 113/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que interceda junto ao Ilmo. Gerente do Centro de 

Distribuição Domiciliar dos Correios (Setor Itariri), solicitando informações no que 

segue: 1-Existe algum estudo para iniciar a entrega de correspondências nas Ruas do 

Bairro Tobias? 2-Se positivo, qual previsão? 3-Se negativo, nos informar a dificuldade 

de iniciar o referido trabalho? 4-Se houver estudo, em que fase se encontra?       
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REQUERIMENTO Nº 114/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, quais os valores pagos em 

quilômetros rodados à empresa JE transportes no ano de 2016 e no primeiro semestre 

da gestão atual (1º semestre de 2017) 
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REQUERIMENTO Nº 120/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que envie a esta Casa de Leis, cópia do levantamento 

topográfico e projeto elaborados pelo Programa Cidade Legal da Secretaria de 

Habitação de SP (Jardim Comendador) que se encontra em poder da Seção de 

Topografia da Prefeitura Municipal, conforme despacho no Ofício Nº 462/2017, em 

resposta ao Requerimento Nº 100/2017 de autoria deste vereador.      
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REQUERIMENTO Nº 125/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, se há prazo previsto para que 

se atenda a Indicação Nº 293/2017 de minha autoria, onde se trata de melhorias na 

entrada da Creche central e CRAS. 

                                        Justifico a urgência ainda, haja visto que recentemente um 

novo buraco foi aberto bem na entrada desses órgãos e com a chuva, prejudica mais 

ainda a entrada de pais e crianças. 

  

 

 

  

 

“PLENÁRIO VEREADOR HENRIQUE F. MONTEIRO, 14 DE AGOSTO 2017” 

 

NOME 
 

ASSINATURA 
Autor Vereador: Marcelo Britto  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
 

 

 



 

Câmara Municipal de Itariri 
 

Estado de São Paulo 
GABINETE DO VEREADOR 

www.camaradeitariri.sp.gov.br E-mail diretoria@camaradeitariri.sp.gov.br 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 126/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que seja enviada a esta Casa de Leis, cópia do projeto de 

asfaltamento das ruas a serem melhoradas no Bairro Paraguai.  

                                        Justifico o referido pedido para que os vereadores tenham 

acesso aos documentos e possam verificar se a empresa prestadora de serviço está 

cumprindo a risca o que está escrito no projeto. 
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REQUERIMENTO Nº 133/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, quais as Estradas que serão 

concretadas, e qual a data prevista para o início das obras, conforme anunciado por 

Vossa Excelência em reunião com os Vereadores e firmado pelo Diretor do 

Departamento de Obras. 

                                        Justifico o referido pedido pelo fato de que os moradores de 

algumas localidades desejam saber, haja visto as precárias condições de algumas de 

nossas estradas. 
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REQUERIMENTO Nº 135/2017. 

 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Considerando que veicula nas mídias televisivas e 

escritas a possibilidade real de instalação de Termoelétrica à Gás Natural 

na cidade de Peruibe; 

                                       Considerando que se construída, ocupará uma área 

equivalente a quase 180 campos de futebol e a iminência de poder causar 

enorme impacto ambiental na cidade de Peruibe e região; 

                                       Considerando que sua construção percorrerá a zona 

de amortecimento dos parques estaduais da Serra do Mar e Xixová-Japuí, 

bem como o território da área de proteção Ambiental (APA) Marinha do 

Litoral Centro (fonte Diário do Litoral de 29/08/2017); 

                                      Considerando que o complexo compreenderá 

gasodutos marítimos e terrestres de transmissão de gás natural de 10 

quilômetros de extensão (marítimo) e 3,6 de terrestre; uma Estação de 

Medição e Regulação de Pressão; uma Linha de Transmissão com 90 

quilômetros que atravessará sete municípios: Peruíbe, Itanhaém, 

Mongaguá, Praia Grande, São Vicente, Santos e Cubatão, e um Gasoduto 

de Distribuição, próximo de Cubatão, cujo traçado utilizará faixas de 

domínio da Rio-Santos (BR 101) e Padre Manoel da Nóbrega (SP-055). 

(fonte Diário do Litoral de 29/08/2017); 

                                    Mediante os fatos relatados acima, mediante as 

divergências de opiniões e algumas manifestações recentes de 

ambientalistas, os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida 

a Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, 

DD. Prefeito Municipal de Itariri, para que envie as seguintes informações : 

 

1) pelo fato de nossa cidade fazer divisa com a cidade 

de Peruibe, caso a Usina seja contruída, haverá 

impacto ambiental em nosso município? 
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2) a produção agrícola (bananais) da região, sofrerão 

algum tipo de perdas diretas e impactos relacionados 

à construção? 

3) sabendo também de alguns benefícios trazidos pela 

possível construção, quais seriam para nossa cidade? 

4) Sabendo que a empresa Gastrading Comercializadora 

de Energia S.A protocolou o Estudo de Impacto 

Ambiental na Cetesb, órgão responsável pelo 

licenciamento ambiental, (fonte Ecodebate, site de 

informações, artigos e notícias socioambientais), 

requer saber se o Poder Executivo consegue ter 

acesso a esse relatório pelos meios legais, para que a 

Câmara Municipal possa se posicionar a respeito e 

trazer informações concretas aos munícipes. 
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REQUERIMENTO Nº 142/2017. 
 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

                    

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, quando será feito 

manutenção nos seguintes problemas  nas creches do Bairro Boa Esperança e Centro: 

                                        Creche Boa Esperança: 

1. Lâmpadas da Brinquedoteca; 

2. Ventiladores de algumas salas; 

3. Pintura do piso cimentado externo, na área do parquinho, 

haja visto estar soltando pó de cimento e causando 

problemas respiratórios em algumas crianças. 

     Creche Centro: 

1. Ventiladores; 

2. Televisão da sala do maternal somente com cores verdes, 

ofuscando assim, a visão das crianças; 

3. Vazamento de água em um dos banheiros; 

                                        Justifico o referido requerimento pelo fato de que as cobranças 

de pais de alunos dos locais mencionados são freqüentes a este que o subscreve e com a 

chegada da estação mais quente, as crianças necessitam mais ainda desses pequenos 

reparos. 
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REQUERIMENTO Nº 143/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, quando será fornecido alguns 

materiais pedagógicos para as creches dos Bairros Boa Esperança e Centro. 

                                

                                        Justifico o referido requerimento pelo fato de que faltam 

alguns materiais para trabalhos com as crianças, do tipo para confecções de lembranças 

aos pais e também para datas especiais como o Dia das crianças, da Independência, Dia 

da Bandeira e etc, pois alguns não são fornecidos pelo departamento de educação, 

muitas vezes tendo que ser comprado com a ajuda dos professores. 
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REQUERIMENTO Nº 144/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, qual a data prevista para as 

providencias junto á empresa Elektro  para troca do poste na Avenida Nabi Kian 

próximo ao Mercado Larika, de acordo com a Indicação Nº 297/2017 feita por este 

vereador em data de 21/6/2017. 

                                

                                        Justifico o referido requerimento pelo fato de que o local está 

escuro e não há a possibilidade de ser colocado braço de luz, haja visto o poste ser 

pequeno, não dando assim, altura necessária. 
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REQUERIMENTO Nº 145/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis qual a data prevista para o  

atendimento da Indicação Nº 255/2017 feita por este vereador em data de 17/5/2017 

referente a roçada no recinto no rodeio. 

                                

                                        Justifico o referido requerimento pelo fato de que o local está 

totalmente abandonado e a cobrança é constante por parte das pessoas que praticam 

hipismo, não tendo assim, local específico para treinarem e acabam usando locais 

inapropriados. 
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REQUERIMENTO Nº 146/2017. 
 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

                        

                                       Considerando que as obras de asfaltamento do Bairro Paraguai 

I estão a dias parada; 

                                       Considerando que a empresa terceirizada deixou monte de 

cascalho e “boca de lobo” em alto relevo no meio da rua; 

                                       Considerando os péssimos trabalhos executados na construção 

das sarjetas; 

                                       Considerando as constantes cobranças dos munícipes no 

tocante ao atraso das obras, haja visto o tempo seco e muita poeira dentro de suas casas 

e a preocupação da chegada de possível chuva; 

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de leis; 

        1. Qual o  nome da empresa terceirizada e contato do 

responsável, para que possamos estar cobrando providências da mesma.           

                                        2. Qual o prazo para reinício e término das obras; 

                                        3; Requer cópia do Contrato e a possibilidade de que seja 

enviada ao local pessoa credenciada da Prefeitura para fiscalizar e apurar possíveis 

responsabilidades á empresa e analisar se seus trabalhos não estão em consonância no 

que reza no contrato, e caso não esteja, que a mesma seja autuada e tratada ao rigor da 

lei, e posteriormente informar a esta Edilidade as providencias tomadas. 
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REQUERIMENTO Nº 154/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, se há previsão e qual o prazo 

para que seja construído um espaço do tipo “cômodo e banheiro” para atendimento 

específico dos pacientes do médico e equipe do ESF do Bairro Parque Serra Mar. 

                                        Justifico o presente requerimento pelo fato de que a anos os 

pacientes daquele bairro serem atendidos na residência do Sr. Pedro, morador do Bairro, 

que cede gentilmente o espaço para atendimento, porém o local já está saturado devido 

ao aumento da demanda e a cobrança dos moradores ser constante. 
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REQUERIMENTO Nº 155/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, qual o prazo para que seja 

atendida a indicação de Nº 228/2017 datada de 02 de Maio de 2017 de autoria deste 

Vereador que subscreve ao presente, no tocante a normatização de horário de carga e 

descarga na avenida José Ferreira Franco desde a APAE até a Caixa Econômica 

Federal. 

                                        Justifico o presente, pelo fato de que quase todos os dias os 

caminhões que atendem o comércio local, estacionam nas vagas destinadas aos ônibus e 

veículos dos pais de alunos, nos horários de saída e entrada da Escola Padre Leonardo 

Nunes, colocando assim, em risco nossas crianças. 
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REQUERIMENTO Nº 156/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, qual o prazo para que seja 

atendida a indicação de Nº 234/2017 datada de 09 de Maio de 2017 de autoria deste 

Vereador que subscreve ao presente, no tocante a pintura de faixas exclusivas para 

estacionamento de motocicletas em frente ao mercado “Verdurão”, na Rua do 

Comércio. 

                                        Justifico o presente requerimento pelo fato de que naquele 

local, motocicletas estacionam nas vagas de carros por não terem outra opção, faltando 

assim, vagas para automóveis e que também é grande a cobrança dos comerciantes 

locais.  
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REQUERIMENTO Nº 157/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamerico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, quando será atendida a 

Indicação de Nº 267/2017 datada de 30 de Maio de 2017, de autoria deste Vereador que 

subscreve ao presente, sobre limpeza da Rua Manoel Paulo Cirino no Bairro Paraguai I. 

                                        Justifico o presente requerimento pelo fato de que essa rua 

ainda não foi limpa segundo informações de moradores e que também a cobrança dos 

mesmos se torna constante. 
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REQUERIMENTO Nº 161/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, o motivo pelo qual não está 

tendo transporte para passageiros no bairro Laranja Azeda aos sábados, domingos e 

feriados, segundo relato de moradores e se confirmado, qual o prazo para normalização. 

                                        Justifico o presente requerimento pelo fato de que moradores 

do bairro, têm cobrado constantemente este que o subscreve, pois não têm como se 

locomoverem nestes dias, devido a distância entre seu bairro e o centro da cidade. 
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REQUERIMENTO Nº 173/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, qual a data prevista para 

perenizar da estrada do Bairro Anta Gorda e por quem será realizada, bem como 

informar a data prevista para a poda das arvores do referido bairro, haja visto em vários 

pontos as mesmas estarem em contato com a rede elétrica. 

                                       Justifico o presente requerimento pelo fato de que em recente 

visita ao bairro, pude constatar tais problemas, e que é constante a cobrança por parte 

dos moradores. 
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REQUERIMENTO Nº 174/2017. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

 

 

                        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, se a empresa recém 

contratada para “operação tapa buracos” irá executar os trabalhos no bairro Tobias, 

Raposo Tavares e Distrito de Ana Dias. 

                                       Justifico o presente pelo fato de que algumas ruas desses 

bairros estão praticamente intransitáveis devido a quantidade de buracos e que se torna 

constante a cobrança por parte dos moradores. 
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REQUERIMENTO Nº 175/2017. 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

                        

                                       Considerando que em recente reunião com uma comissão de 

professores do magistério municipal nesta Casa de leis, os mesmos alegaram aos vereadores 

presentes que estão recebendo seu PISO salarial abaixo do que determina a Lei Federal 

11738/2008; 

                                        Considerando que nós vereadores, na condição de representantes do 

povo e “guardiões das leis”, temos por obrigação preservar o direito de todos e levar 

informações concretas aos que nos solicitam; 

        

                                       Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa., ouvida a Casa, 

para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de 

Itariri, para que informe a esta Casa de Leis o que segue: 

1. O piso salarial dos professores do Ensino Infantil e Fundamental 

I realmente está abaixo do que determina a Lei específica para o 

caso? 

2. Os valores pagos a esses professores são de verba exclusiva do 

FUNDEB ou há contrapartida do município? 

3. Caso o piso salarial da categoria esteja realmente abaixo dos 

valores do que se determina a lei e se for pago exclusivamente 

pelo FUNDEB, qual o motivo pelo qual não está sendo feito, se é 

pelo fato de que a verba não está vindo de acordo ou se não está 

sendo aplicada. 

4. Quais os nomes dos Conselheiros do Fundeb e da Educação; 

5. Requer que as respostas sejam feitas de forma clara e baseada 

dentro da legalidade. 
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